



上本部小学校
学校便り 第7号

上小っ子

令和元年6月5日
校長：小渡 克彦

ウミガメ放流 5月24日(金)

4年生 総合的な学習の時間(海洋博記念公園協力)



一人一匹ずつ、1年間世話してきた稚ガメを海へかえしました。大きくなって戻ってきてね!

じんぶんコーナー 誕生!

※学推教師の隆範先生、夢乃先生、沙也香先生がみえています!



5月の連休明けから、校舎玄関スペースを改造し、じんぶんコーナーを設置しました。これまでは、放課後、保護者の迎えを待つ間、地べたで宿題などをしている子がいましたが、畳やテーブルを設置し、勉強しやすい環境ができました。くつ・カバン置き場もでき、整然としています。町雇用の学力向上推進教師の皆さんにサポートしてもらい、子ども達は楽しそうに勉強に励んでいます!

救急救命法講習会 5月31日(金)



職員、保護者を対象に救急救命講習会を実施しました。平日にも関わらず、10人程の保護者が参加しており、危機意識の高さを感じました。

県立中部病院の渡久地さん(本校保護者)を講師として招聘し、心臓マッサージやAEDの実習等を行いました。参加者は真剣に取り組んでいました。

朝のあいさつ運動

児童会役員と生活規律委員会の皆さんが、毎朝、正門前であいさつ運動を行っています。登校してくる児童や保護者だけでなく、車で通り過ぎる地域の方へもあいさつをしていて素晴らしいです!



肥料贈呈 5月22日(水)

本部牧場から堆肥の寄贈がありました。花壇や畑の土作りに使わせていただきます。毎年、ありがとうございます!

